

AUTUN : Une journée pour bien apprendre à manier sa moto



« Ce n'est pas parce que l'on a le permis moto que l'on sait conduire ». Tel est l'un des constats de l'Association Motards Amélioration Prévention Sécurité, une association de sécurité routière moto et qui compte trois antennes, à savoir une en Saône-et-Loire, une en Côte d'Or et une en Haute-Savoie. Ce dimanche, sur le parking de l'Eduen mis à disposition par la Communauté de Communes du Grand Autunois-Morvan, l'association organisait une journée Portes Ouvertes et une sensibilisation à l'hyper-maniabilité. « L'hyper-maniabilité se situe aux frontières du gymkhana moto et du plateau auto-école quand on passe le permis », illustre Angélique Bigoin, présidente de la fédération AMAPS. Et de poursuivre : « Le gymkhana, c'est le plateau moto avec plus de prise d'angle et plus de rythmes ».

Ce dimanche, malgré une météo plus engageante à laisser une moto au garage, une quarantaine de motards venus des trois départements de la fédération mais également du Lyonnais et du Grand-Est, ont répondu à l'invitation de l'association. Ils étaient encadrés par 7 encadrants. « Il s'agit de moniteurs « auto-école », de compétiteurs gymkhana moto, de policiers motocyclistes ou encore de militaires formateur moto. Tous sont bénévoles », liste Angélique Bigoin. Et de préciser : « Les gendarmes de la BMO interviennent également sur le volet Trajectoire de sécurité ». Tout au long de la journée, les motards ont participé à différents ateliers permettant de prendre confiance en leur engin. Cette session hyper-maniabilité n'est pas la seule action organisée par l'AMAPS. « Nous proposons

également des sessions piste ou encore des road-trips pour motard débutants ou confirmés », précise la présidente de l'AMAPS. La finalité de toutes ses actions étant bien évidemment d'éviter les accidents impliquant les motards.

Avec le parking de l'Eduen, l'association a trouvé un terrain de jeu idéal, puisqu'elle a d'ores et déjà prévue d'autres sessions en 2022.

Bastien MIGAULT

(Photos : Bastien MIGAULT)



















